

14 mar 2009 -21:00

Darfour - libération des membres du personnel de MSF Belgique

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht, se réjouit de la libération des membres du personnel de Médecins sans frontières Belgique détenus au Darfour.

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht, se réjouit de la libération des membres du personnel de Médecins sans frontières Belgique détenus au Darfour.

Bruxelles, le 14 mars 2009Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht, se réjouit de la libération des membres du personnel de Médecins sans frontières Belgique détenus au Darfour. Karel De Gucht remercie tous ceux qui ont contribué à la libération des otages tant du côté soudanais que du côté des Etats et ONG concernés.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be